

**ABSTRAK**

**Febri Rizzal Fikri, 1820610091. Analisis *Financial Distress* dengan Model Grover dalam Memprediksi Kebangkrutan Perusahaan Sub Sektor Pariwisata, Hotel dan Restoran yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).**

Kondisi *financial distress* merupakan kondisi dimana perusahaan mengalami kesulitan keuangan yang jika tidak diatasi secara tepat dan cepat maka akan berujung pada kebangkrutan. Penelitian ini membahas mengenai analisis *financial distress* dengan menggunakan pendekatan dari model Grover. Model ini menggunakan laporan keuangan untuk dianalisis dengan menggunakan variabel dari G-Score. Grover menggunakan tiga rasio keuangan yaitu Modal Kerja terhadap Total Aset, Laba Sebelum Bunga dan Pajak terhadap Total Aset, Laba Bersih terhadap Total Aset.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Jenis data dalam penelitian ini menggunakan data sekunder yaitu laporan keuangan perusahaan sub sektor pariwisata, hotel dan restoran. Sampel penelitian ini adalah 18 perusahaan sub sektor pariwisata, hotel dan restoran yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2018-2019 dengan menggunakan metode purposive sampling. Pengumpulan data sekunder diperoleh melalui situs resmi Bursa Efek Indonesia (BEI).

Hasil penelitian menunjukkan analisis *financial distress* dengan menggunakan model Grover pada perusahaan Perusahaan Sub Sektor Pariwisata, Hotel dan Restoran dapat diketahui kondisi keuangan perusahaan pada tahun 2018 sebanyak 89% perusahaan dinyatakan sehat dan 11% perusahaan dinyatakan dalam kondisi *financial distress*. Tahun 2019 sebanyak 89% perusahaan dinyatakan sehat dan Sedangkan perusahaan yang lain masuk dalam kategori *grey area* yaitu PGLI dan yang mengalami *financial distress* yaitu perusahaan SOTS. Pada tahun 2020, sebanyak 56% perusahaan dinyatakan dalam kondisi sehat dan 44% perusahaan dalam kondisi *financial distress*. Pada tahun 2021, sebanyak 56% perusahaan dinyatakan dalam kondisi sehat dan 33% perusahaan dalam kondisi *financial distress*.

**Kata Kunci : *Financial Distress*, Model Grover**